
Протокол собранияжителей№ 3

дата: 13.11‚2024г‚

Место проведения: здание ОГА ПОУ Дорожно-транспортный техникум.
Присутствовало: 24 жителя Панковского городского поселения (копия листов

регистрации прилагаются).
Повестка слушаний:
\. Выбор председателя собрания и секретаря собрания,
2. Информация о реализации Проекта поддержки местных инициатив (далее ППМИ).
3. Выбор первоочередной проблемы для участия в реализации ППМИ- 2025г.
4. Определение суммы субсидии, на которую будет подаваться заявка по проекту ППМИ.

5. Определение суммы вклада населения для реализации Проекта.
6. Выбор инициативной группы для организации работ в рамках ППМИ.

“
7. О распределении суммы экономии по результатам аукционных мероприятии в рамках

ППМИ.
8. Информация о реализации проекта «Дорога к Дому».
9. Определение первоочередной проблемы для участия в реализации проекта «Дорога к

Дому».
10. О распределении суммы экономии по результатам аукционных мероприятий в рамках

проекта «Дорога к Дому».

Ход проведения собрания

1. Выбор председателяи секретаря собрания.
Слушали: Наталью Николаевну Кормилицину, Заместителя Главы администрации

Панковского городского поселения, которая сообщила, что для проведения собрания необходимо
избрать председателя`секретаря собрания.

Выступила: Н.Н. Кормилицина предложила избрать председателем Николаеву Анну
Артемовну. а секретарем Степанову Арину Владимировну,

Голосовали: «За»— 24 чел. «Против»- 0 чел. «Воздержались» -0 чел.

Решили: избрать секретарем собранияСтепановуА.В., а председателем А. А. Николаеву.

2. Информация о реализации Проекта поддержки местных инициатив
(далее ППМИ).

Слушали: НН. Кормилицину, которая рассказала о том. что практики инициативного
бюджетирования осваиваются на территории Новгородского муниципального района и в
области в целом с 2018 года благодаря Губернатору новгородской области Андрею Сергеевичу
Никитину.

На территории Панковского городского поселения успешно реализуются мероприятия по
благоустройству дворовых территорий в рамках ТОС (территориальное общественное
самоуправление), благоустройство общественных территории осуществляется в рамках проектов
ППМИ (Проект поддержки местных инициатив) Наш выбор, Народный бюджет.

Ремонт автомобильных дорог осуществляется по проекту «Дорогу к Дому»
Отрадно отметить. что все жители нашего поселения очень активно учувствуют в данных

практиках инициативного бюджетирования
Также Н.Н. Кормипинина ознакомила присутствующих, что такое ППМИ. цели и Задачи

данного проекта. Рассказа о том, как реализован данный проект` на территории поселения, какие
вопросы местного значения были решены по итогу участия в данном проекте

Ознакомила присутствующих с тинологией проекта. Критериями конкурсного отбора
проектов ППМИ на региональном уровне

3. Выбор первоочередной проблем для участия
в реализации ППМИ-2025год

Слушали: НН, Кормилицину. которая рассказала о проведенном анкетировании среди
жителей р.п. Нанковка для реализации в рамках ПНМИ—2025п В настоящее время проведено



анкетирование населения, интернегголосованни и голосование через систему ПОС По тогам
голосования лидирует два проекта:

Благоустройство общественной территории по ул Индустриальная 8, р‚п. Панковка;
По проекту планируется благоусгройств» общественной территории, озеленение, установка

МАФ. Значительная часть жителей заинтересовать в благоустройстве зоны отдыха по ул.
Индустриальная ввиду того` что она только образовалась обустроены пешеходные дорожки,
установлены качели, и данная территория требует и дальнейшего комплексного благоустройства.

Благоустройство общественной территории по ул‹ Первомайская (возле объекта

культурного наследия «Руины Никольского Мостищснского монастыря»)
По проекту планируется благоустройство общественной территории, замена поклонного

креста‚ окраска ограяшениж озеленение.
Выносим на голосование — проект благоустройства общественной территории

Индустриальная 8` р.п. Панковка
Голосовали: ‹За»- 17 чел. «Против» - 1чел. «Воздержались» —61чел.

Выносим на голосование ‹ проект благоустройства общественной территории (возле
объекта культурного наследия «руины Никольского Мостищенского монастыря»)

Голосовали: «За»- 6 чел. «Против»-2чел.«Воздержались»-16 чел.
Решили: большинством голосов определен приоритетным проектом для участия в ППМИ

в 2025 году проект Благоустройство общественной территории ул. Индустриальная 8, р.п.
Панковка.

4, Определениесуммы вклада населениядля реализации Проекта

Слушали: Н.Н. Кормилицину. которая рассказала присутствующим о финансировании
Проекта. Для реализации мероприятий проект задействованы бюджеты следующих уровней—
областной` местный и софинансирование проекта населением. Согласно условиям проекта
ИПМИ минимальный процент софинансирования проекта населением составляет — 5%,
максимальный объем софинансирования со стороны населения составляет 20 %.

Выступил Н.Нс Кормилицина` которая предложила собирать минимальный процент, то
есть 5%

Голосовали: «3а»- 20чел. «Против»- 1 чел. «Воздержались» -3 чел.
Решили: утвердить софинансированиепроекта населением в размере 5%.

5. О распределении суммы экономии по результатам аукционных мероприятий в
рамках ППМИ

Слушали: НН, Кормилицину. которая сообщила что по результатам тендерных процедур
(проведение электронного аукциона) может образоваться экономия денежных средств
Необходимо принять решение о расходовании денежных средств в случае экономии.

Выступили: Нснт Кормилинина предложила сэкономленные средства направить на
дальнейшее усиление выбранного проекта.

Голосовали: «За»— 24 чел. «Против»-0 чел. «Воздержались» —0 чел.
Решили: в случае образования экономии по результатам торгов. денежные средства

направить на дальнейшее усиление выбранного проекта.

6. Реализация приоритетногорегионально проекта «Дорога к Дому»
на 2025 год.

С ушали: П.Н. Кормилинину` которая сообщила, что` сбор предложений жителей
на 2025 Гц\,1С'гар'гг›тшл ›" е в июне и прололж я ‚то 04 декабря 2024г.

Информация О ХОДС рбШіИ'ГёЦИИ ПРОСКТЦ РЕВМСЩВЛЦСЬ на \\фИЦИШТЬПОМ сайте ЩКМИНИСТРЗЦИИ
Папковского ГОРОДСКОГО ПОСЁЛЁПИЯ. Заявления ПРИНИМЗЛИСЬ различными способами: посредством
электронной почты: аднтрапйоуКаГгду'апосх_№‚ по факсу (8162) 799-633. либо непосредственно при
личном приеме.

С целью изучения мнения граждан о выборе дороги и необходимости ее ремонта.
администрацией ПЗНКОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОССПЁНИЯ ОрГЗНИЗОЕЗНО онлайн ГОПОСОВЗНИЁ на
официальной странички ВКонтакте по адресу:

1

16 октября 2024 года. подведены итоги онлайн голосования по выбору дороги подлежащей
ремонту в рамках проекта «Дорога к дому» в 2025 году‘



В поселении в онлайн голосовании приняли участие 232 человека, из которых 126 человек
отдали свой голос за дорогу по улице Заводская, ставшую явным лидером в голосовании

В соответствии с сводом проблемных объектов, выявленных в ходе мониторинга инициатив
и предложений жителей в рамках реализации ПРП «Дорога к дому», количество поступивших
обращений (методом анкетирования) в 2024 г, составило — 1805 человек , из которых шесть не

учитываются в виду того, что указанный дороги, расположены в д. Вейско и не состоят в реестре
муниципального имущества Панковского городского поселения

Информация принять к сведению, учесть при голосовании.
По результатам голосования лидируют две автомобильные дороги‚ которые ведут к

социально значимым объектам. это:
1‹ ул. Заводская, р.п. Паиковка за которую проголосовало 1105 человек, из них методом

анкетирования- 979 чел., методом онлайн голосования 126 чел,
2. ул Октябрьская, р.п. Панковка за которую проголосовало 896 человек из них методом

анкетирования 790 чел, Онлайн голосованием 106 чел.
Выносим на голосование: ремонт автомобильной дороги по ул Заводская, рп Панковка
Голосовали: «За»- 5 чел. «Против» - Очел. «Воздержзлись»›19 чел.
Выносим на голосование ремонт автомобильной дороги по ул. Октябрьская р‚п Панковка.
Голосовали: «За»- 9 чел. «Против»- 1чел. «Воздержались» —14 чел

Решили: большинством голосов рамках проекта Дорога к Дому в 2025 году
отремонтировать в первоочередном порядке автомобильную дорогу ул. Октябрьская. р.п.
Панковка.

7. О распределениисуммы экономии по результатам аукционных мероприятий в
рамках проекта Дорога к Дому на 2525 год.

Слушали: НтН. Кормилицину, которая разъяснила о необходимости принятия решения по
вопросу распределения экономии денежных средств, по итогу тендерных процедур.

Выступила Н.Н. Кормилицина, которая предложила экономию денежных средств
направить на ремонт автомобильной дороги, занявшей второе место,

Голосовали: «За»- 24 чел. «Против»- 0 чел, «Воздержались» -0 чел.
Решили: в случае образования экономии по результатам торгов, денежные средства

направить на ремонт автомобильнойдороги, занявшей второе место.

Председатель
А.А. Николаева [:
Секретарь
А.В. Степанова


